
Mail reçu de la Mairie le 08 février 2021 : 
 
Nous avons voté pour autoriser ou non l'exploitation de la source par une 
entreprise ou un particulier. 
Le résultat des votes est le suivant:  
3 pour  
8 contre  
 


